

17.1.23

Lieber Herr Flosdorf!

Ich wollte mich auf diesem Wege nochmals bedanken, dass Sie und die Studierenden dieses Projekt möglich gemacht haben.

Kunst und Kulturvermittlung halte ich für sehr wichtig in Institutionen wie der einer Justizanstalt. Vor allem dann, wenn Insass*innen aktiv daran teilnehmen können, mitgestalten und Ideen haben dürfen.

Es war bei der Präsentation spürbar, dass es allen Beteiligten viel Spaß gemacht hat, eine beeindruckende Performance das Ergebnis war, wenn es auch manchmal einige Hürden zu überwinden gab.

Auch das ein Lernfaktor für alle. Hürden kann man gemeinsam und mit etwas gutem Willen bewältigen.

Den Gästen und den am Projekt nicht Beteiligten hat es gefallen.

Also nochmals vielen Dank und vielleicht ergibt sich ja wieder einmal die Möglichkeit

Mit freundlichen Grüßen
Margitta Neuberger-Essenther



JUSTIZANSTALT FÜR JUGENDLICHE
GERASDORF

Hofrätin
Dr. Margitta Neuberger-Essenther
Anstaltsleiterin

2731 St. Egyden am Steinfeld, Puchbergerstraße 1
Tel.: +43 2638 77431 100
E-Mail: margitta.neuberger-essenther@justiz.gv.at